令和5年度 学校だより



2023.10.24 巖(いわお)

豊かな心 確かな学力 健やかな体を養い 夢を抱いて未来に向かう児童の育成 仙台市立岩切小学校 TEL 2 5 5 - 8 0 1 2 Mail: iwasho@sendai-c.ed.jp

読書の秋!

2学期が無事にスタートしました。始業式で子供たちに「1学期の自分を超えよう」と話しま した。2 学期が終わるときは次の学年に進むときです。「こんなところが1 学期より成長したよ。」 「1年でこんなことができるようになったよ。」と言えるように、目標をもって取り組み、充実し た2学期を過ごしていきたいと思います。

季節も進み、ようやく秋らしい風が吹くようになりました。秋といえば「読書の秋」です。先 月の学校だよりや図書館だよりでも御紹介しましたが、岩切小学校では「豊かな心」を育むため の手立てとして、本に親しむ機会を増やそうと様々な取り組みを行っています。月に数回、お話 ストールさん(ボランティアの方々)が2年生に読み聞かせをしてくださっています。また、担 任が他の教室に行って読み聞かせをしたり、学年集会の時に読み聞かせをしたりするなど、各学 年が工夫して取り組んでいます。今年度は,公益財団法人教育弘済会様と岩切ライオンズクラブ 様から児童用図書の寄贈のお話をいただきました。子供たちへの御支援に、感謝いたします。

岩切小学校では毎週水曜日を「ノーTV・ゲーム 家読の日」として取り組んでいます。TV・ゲ ームを減らし,少しでも御家族一緒に本を読む時間を作っていただけたらと思います。一緒に同 じ本を読んでも構いませんし、読み聞かせをしていただいても構いません。それぞれが興味のあ るものを読み、大人が読んでいる姿を見せるのもよいと思います。水曜日にできないときは別な 日に取り組んでいただいて結構です。メディア依存の子供たちへの影響はニュースで目にしてい ると思います。その改善のきっかけになるかもしれません。毎週は厳しいかもしれませんが、水 曜日は「ノーTV・ゲーム 家読の日」として、少し意識していただけたらと思います。

岩切小学校長 佐々木 宏

DO # PO # PO # PO BE PO

11月の主な予定

1	水	学習発表会保護者公開	16	木	ひまわり小中交流会
		ノーTV・ゲーム 家読の日			
2	木	にこにこタイム	17	金	避難訓練※火災
3	金	文化の日	18	土	岩切学区青少年健全育成会自転車教室
4	土		19	日	
5	日		20	月	委員会活動
6	月	クラブ活動 4年人権講座	21	火	
7	火	5年校外学習(トヨタ)	22	水	
		4年からむし体験			ノーTV・ゲーム 家読の日
8	水	ノーTV・ゲーム 家読の日 全校 4 校時限	23	木	勤労感謝の日
9	木	就学時健康診断 全校 2 校時限 11 時完全下校	24	金	4年福祉講座
10	金	4年からむし体験	25	土	土曜開放
11	土	土曜開放	26	日	
12	日		27	月	クラブ活動 3年生6校時限(クラブ見学)
					養護教諭インターンシップ※29日まで
13	月	6年自分づくり教室 クラブ活動	28	火	
14	火	3年3・4・ひ組校外学習(歴民・仙台城)	29	水	
		図書まつり			ノーTV・ゲーム 家読の日
15	水	3年1・2・5・ひ組校外学習(歴民・仙台城)	30	木	ひまわりパーカッション体験
		ノーTV・ゲーム 家読の日			

☆岩切小開校150年記念PTAバザー・スポーツ大会,表彰式

○10月21日(土)に「岩切小開校150年記念PTAバザー・スポーツ大会」が行われました。当日はバザーの物品販売のみならず、輪投げ・くじ引き等のお楽しみ、スポーツ大会(縄跳びチャレンジ)も催され、大いに盛り上がりました。準備・運営に御尽力いたたいた役員の皆様、品物を提供していただいた皆様、ありがとうございました。

〇10月14日(土)・15日(日)に行われた「第55回日本PTA東北ブロック研究大会 第72回宮城県PTA研究大会 富谷黒川大会」で、本校父母教師会が東北ブロックPTA協議会から表彰されました。ここ数年コロナで日常生活が制限された中でも、工夫して活動を継続してきたことが評価につながったと思います。今後も保護者、学校が児童のよりよい成長のために協働していければと思います。









さまざまな秋パート**Ⅱ**

(1) 実りの秋

10月5日(木)に5年生の総合的な学習「米博士になろう!」で稲刈りが行われました。 5月に植えた苗も地域の皆様の御尽力により立派に育ち、たくさん実りました。初めは慣れない 手つきだった児童も次第に慣れ、無事に稲刈りをすることができました。田を貸していただいた 伊藤様、御指導していただいた赤間様や地域の皆様、貴重な体験をさせていただき、ありがとう ございました。5年生は今後、稲作以外にもある岩切地区のよさを調べていく学習を展開してい きます。









(2) 芸術の秋

10月20日(金) 仙台市小中学校音楽発表会がトークネットホールで行われ、4年1組・3 組が学校代表として参加しました。当日は「いつだって!」「世界が一つになるまで」の2曲を二部合唱で披露しました。11月1日(水)に行われる学習発表会では、学年全体として発表しますので、ぜひお聞きください。









※学習発表会で行われる各学年の発表内容や時程等は、各学年便りを御覧ください。 当日は商業施設(コンビニエンス等)での駐車や、路上での違法駐車は絶対におやめください。